

Wremer Deichlauf '99

Unter Hitze wie im vergangenen Jahr hatten die 150 LäuferInnen diesmal nicht zu leiden, die sich am 5. Juni um 17 Uhr am Start eingefunden haben, um gemeinsam eine der beiden Strecken zu "erlaufen". Keine Wahl bezüglich der Streckenwahl hatten nur die CUX-Cup-Aspiranten. Sie mussten, um an der Cupwertung teilzunehmen, den langen Törn absolvieren.

Erstmals gingen auch rund fünfzig Rollerskater an den Start, um unter fachkundiger (Kay Schlutow) und medizinischer (Walter Samsel) Betreuung die leicht modifizierte Langstrecke zu erkunden.

Die Veranstaltung selbst wurde, dank unseres eingespielten Helferteams und der Freiwilligen Feuerwehr Wremen, einmal mehr gekonnt und routiniert abgewickelt. Erfreulicherweise wird auch unser Internetangebot¹, wo man sich bequem zum Deichlauf anmelden und Ergebnisse abrufen kann, vermehrt genutzt.

-pv

¹ <http://www.sport.de> und <http://www.lauftreff.de> haben freundlicherweise einen Link auf den Wremer Deichlauf gesetzt.